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6 Piéces

167 m2

Réf. 82923331 LM P
Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Située sur le Cap Ferrat, dans une environnement verdoyant, cette
charmante villa de type provencale et d'une surface d'environ de 167m?2
habitables peut accueillir jusqu'a 8 personnes dans 4 chambres
confortables.Avec une terrasse ombragée, vous profiterez d'un
agréable jardin paysager.Depuis l'entrée, la vila se compose d'une
cuisine indépendante, d'une salle a manger avec un séjour donnant sur
la terrasse et le jardin, une chambre de maitre avec son dressing, sa
salle de bain et un wc indépendant.A I'étage, vous profiterez de 3

chambres, dont une avec un apercu mer, une salle de douche, ...
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Situated on the Cap Ferrat, in a green surrounding, this charming Provencal-style

I

-]
2

villa with around 167m? of living space can accommodate up to 8 people in 4 cosy
bedrooms.You'll appreciate the shady terrace and pleasant landscaped garden.The
villa comprises a separate kitchen, a dining room with a living room opening onto
the terrace and the garden, a master bedroom with dressing room, bathroom and
separate toilet.Upstairs, there are 3 bedrooms, one with a sea view, a shower
room, a bathroom and a separate toilet. There is also an adjoining garage and the
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possibility of outdoor parking.
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NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE
9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence
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Voir tous les biens de cette agence
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